

## Pressemitteilung

vom 18. Juli 2016

Unsere gute Seele und langjährige Mitarbeiterin, Birgit Kirchenbauer, meldet sich nach 25 Jahren ab und hängt Schürze an den Nagel.

Filterkaffee, Brezeln und Wurstbrötchen. Das war das damalige, zugegebenermaßen überschaubare Angebot der Cafeteria in der Tiefenbronner Straße in Pforzheim. Heute, ein Vierteljahrhundert später, haben sich die Essgewohnheiten unserer Studierenden wesentlich geändert und es sieht dort anders aus. Bio-Brötchen, Kaffeespezialitäten, regionale Produkte und vegane Gerichte sind fester Bestandteil des Angebots der Cafeteria.

Unsere liebe Frau Kirchenbauer hat in all den Jahren eigene Ideen eingebracht und die Cafeteria mit Leib und Seele geführt, wodurch diese heute noch so familiär ist wie damals. In diesen Jahren hat sie nicht nur Modernisierungen und Veränderungen mitgetragen, sondern vor allem mitgestaltet. Unsere amtierende Muffin-Meisterin, die sich bei einem internen Wettbewerb gegen all ihre Kollegen aus der Hochschulgastronomie durchgesetzt hat, schaut auf eine ereignisreiche Zeit zurück und lässt Sie, werte Pressevertreter und Medienschaffende, gerne an der ein oder anderen Geschichte teilhaben.

Wir laden Sie am Donnerstag, den 21. Juli 2016 zum Pressetermin ein. Wir freuen uns, Sie um 15.30 Uhr in der Mensa Tiefenbronner Straße 65 in Pforzheim begrüßen zu dürfen. Treffpunkt ist vor der Mensa.

Sollten Sie noch Fragen haben, können Sie sich gerne an Herrn Mosthaf oder Herrn Wedewart (0721 / 6909-115/197) wenden.

www.sw-ka.de